

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-02-03-13]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, October 25, 2002 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel
T. Cao-Huu
A. François
M. Janta (Vice-Chair)
S. Kirschbaum
M. Macaulay
I. Martin
J. Michaud
E. Roventa
C. Spraakman

J. Alcock
J. Drexler
W. Gutwinski
M. Kant
S. Legault
E. Mahant
D. Mazzeo
T. Moore
J. Savary
D. Spring

A. Baudot
E. P. Fowler
M. Ionescu
P. P. Karch
L. Lewin
J. Martel
I. McDonald
G. Nyamay'anta
S. Schoenfeld
S. Ziaian

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 25 octobre 2002 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m. and was chaired by M. Janta, the Vice-Chair.

M. Janta announced regrets from A. Hopkins, K. McRoberts and F. Boudreau.

The ranking of universities in the Globe and Mail where York University was rated 29th out of 29 was also discussed. Louise Lewin gave the comments of the Principal; several members made remarks about the input of such a perception and the discrepancy between perception and reality.

2. Minutes of the previous meeting

▪ September 27, 2002 – FC-02-03-06

The minutes were approved.
(Savary/Ionescu)

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45, présidée par le vice-président, M. Janta,.

M. Janta annonce l'absence motivée de A. Hopkins, K. McRoberts et F. Boudreau.

Une discussion s'engage sur le classement des universités canadiennes, paru dans le « Globe and Mail », où l'Université York s'est classée bonne dernière (29^e sur 29^e). Louise Lewin présente les commentaires préparés à ce sujet par le principal. Plusieurs membres font des remarques sur la portée d'une telle perception et sur l'écart existant entre perception et réalité.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 27 septembre 2002 – FC-02-03-06

Le procès-verbal est approuvé.
(Savary/Ionescu)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

- Associate Principal (Enrolment & Student Services)

L. Lewin noted that the Glendon Open House had been very successful this year with almost 200 participants.

She also informed members of Council that the questionnaire for the Student Survey organized by PPC and the Principal's Office would be distributed in class during the week of October 28 to November 1, 2002. She thanked Faculty members for the help and support and encouraged students to participate.

She also reminded members of the open forums organized in connection with the "Strategic Plan" and urged them to attend.

E. Mahant had the following questions for the Principal: she wanted to know what decisions had been made with respect to accommodating the double cohort at Glendon, and if there were any decisions relating to that subject left for Faculty Council to consider.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

M. Macaulay presented the submissions. Those received from the following departments/programmes were **approved**.

- Computer Science - [FC-02-03-07]
- Drama Studies - [FC-02-03-08]

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

- Principale adjointe (Recrutement et Services aux étudiants)

L. Lewin annonce que la journée Portes ouvertes a été couronnée de succès cette année avec presque 200 participants.

Elle informe aussi les membres du Conseil que le questionnaire de l'enquête auprès des étudiants organisée par le CDP et le bureau du principal sera distribué durant les heures de classes lors de la semaine du 28 octobre au 1^{er} novembre 2002. Elle remercie les professeurs de leur soutien et encourage les étudiants à y participer.

Elle rappelle aussi aux membres la tenue des forums organisés pour le « Plan stratégique » et les encourage à y assister.

E. Mahant adresse les questions suivantes au principal : elle veut savoir quelles sont les décisions prises pour répondre aux besoins de la double cohorte qui s'en vient à Glendon, et s'il reste des décisions à ce sujet que le Conseil de la faculté se devrait d'examiner.

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des programmes d'études

M. Macaulay présente les soumissions. Les soumissions des départements et programmes suivants sont **approuvées**.

- Informatique - [FC-02-03-07]
- Études d'art dramatique – [FC-02-03-08]

- Political Science – [FC-02-03-09]
- Sociology – [FC-02-03-10]
- School of Women’s Studies – [FC-02-03-11]

The course submission contained on page 9 of the documentation from the Social Science was withdrawn due to incompleteness.

- Science politique - [FC-02-03-09]
- Sociologie – [FC-02-03-10]
- L’École des études des femmes – [FC-02-03-11]

La soumission émanant du programme des Sciences sociales contenue à la page 9 de la documentation a été retirée parcequ’elle était incomplète.

(b) **Nominations Committee**

M. Janta presented the report of the Nominations Committee contained in document FC-02-03-12.

The following were acclaimed:

Members of Faculty Council:

Contract Faculty: Maggie **Ionescu**
 Staff: Fiona **Kay**
 Student: Mihnea **Dimitru**, Christopher **Spraakman**, Innocent **Mberabagabo**, Gilbert **Nyamay’anta**, Shulamit **Yemane**

It was also noted that Martin **Janta** would be the Glendon Contract Faculty member on Senate for 2002-2003.

6. **New Business**

There was none.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:10 p.m.

(b) **Comité des mises en candidature**

M. Janta présente le rapport du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-02-03-04.

Les personnes suivantes sont élues par acclamation :

Membres du Conseil de la faculté :

Professeur contractuel : Maggie **Ionescu**
 Personnel administratif : Fiona **Kay**
 Étudiants : Mihnea **Dimitru**, Christopher **Spraakman**, Innocent **Mberabagabo**, Gilbert **Nyamay’anta**, Shulamit **Yemane**

On note aussi que le représentant des professeurs contractuels siégeant comme sénateur pour 2002-2003 sera Martin **Janta**.

6. **Affaires nouvelles**

Il n’y en a aucune.

7. **Ajournement**

La séance est levée à 14 h 10.